

## 5. ordentliche Generalversammlung Veloclub Peloton Basel



Foto: Rebecca Hasler

Am 2. Februar findet die 5. ordentliche Generalversammlung des Veloclub Peloton Basel im Clubhaus des Wassersportverein Basel statt.

Der Präsident des Veloclub Peloton Jérôme Thiriet bedankt sich für das zahlreicher erscheinen der anwesenden Gäste.

Der Vorstand ernennt Tina Schindelmeier vor etwa 50 erschienen Vereinsmitgliedern zur neuen Protokollführerin, welche sofort zur Tat schreitet.

Adrian Schmid als amtierender Vize Präsident hält die Eingangsrede und berichtet von über 40 Neumitgliedern für das Jahr 2017 und somit einen Anstieg auf 195 Vereinsmitglieder insgesamt. Es wird über eine grössere Örtlichkeit für die nächste GV debattiert.

Rückblickend auf 2017 werden höhere Teilnehmerzahlen bei zahlreicher werdenden Events verzeichnet:

-Tour zur Tour de France Teilstrecke ins Alsace

-Der Ausflug auf das Dach Europas und Teilnahme am Granfondo Stelvio

-Der VCP als erfolgreicher Teilnehmer der zahlreichen Vereinsrennen und Vereinsmeisterschaften namentlich zu nennen hier Jean-Martin, Emanuel und Andi Ochsner

-Ein traditionelles Sommerfest am schönen Rhein

-Natürlich eine Rekordbeteiligung an dem Erfolgskonzept des VCP der Rollschinkli.

Im Anschluss an diese Einführung gibt Adrian Schmid seinen Rücktritt als Vize Präsident des Veloclub Basel bekannt.

Sportchef Ruedy Bollack ermutigt die Mitglieder Facebook als Plattform für Verabredungen zum Training zu nutzen und gibt die Renntermine für das Bahntraining und das Crosstraining mit dem Sponsor Chez Velo bekannt. Das Angebot im Sommer wird sich in etwa am Angebot für 2017 orientieren. Zusätzlich soll ein Erste Hilfe Kurs angeboten werden.

Die Termine sind wie folgt:

Dienstag: spezifisches, leistungsorientiertes Training unter der Leitung von Emanuel Müller

Mittwoch: Erfolgskonzept Rollschinkli mit Jérôme Thiriet

Donnerstag: Ausfahrt mit dem Sponsor Chez Velo

Fr: neu! MTB Ausfahrten mit Ruedy Bollack

Ganz wichtig: am 8.April ist der Saisonstart!

Ausserdem wird bekanntgegeben, dass der Sportchef Ruedy Bollack zukünftig Unterstützung vom Rennchef Emanuel Müller erhält.

Der Rennchef Emanuel Müller übernimmt das Wort

-Wir hatten ganz viele Rennen, wir werden ganz viele Rennen haben, an diesen Rennen gibt es einen Anteil von 10% Frauen und es wird ein Leader-Trikot geben (Details gerne beim Rennchef erfragen)

Laszlo Kostyak als Eventmanger stellt das Profiteam unter dem Schirm des VC Peloton und dem Sponsor Crossklinik Basel vor. Der Name des Teams vorläufig: Crossklinikblablabla mit Dario Götte als Teamchef

Der Kassier Florian Dobmeier bestätigt, dass es dem Verein finanziell sehr gut geht. „Es sieht gut aus“.

Im Anschluss an die Vereinsaktivitäten werden die Wiederwahlen von Jérôme Thiriet, Ruedy Bollack sowie Florian Dobmeier bekanntgegeben und das Amt des Vize Präsidenten geht nach freier demokratischer Wahl an Tina Schindelmeier, die das Ehrenamt des VCPVP freudig annimmt.

Ein besonderer Dank geht an Markus Hasler für das hervorragende Raclette zur Verköstigung der vielen hungrigen VCPelikane.